

Ese es punto clave de su teoría de la ley 99- explicar detalles mirando a los documentos. Esta es una verdadera mentira. También nos demueven por “intimidar” a sus empleados, “cortear” a accionistas disidentes, “amedrentar” a la empresa. Consigue el correo electrónico de Neil: él hace una pregunta crítica, ¿cómo hizo George Branch en el 2002 antes de que Rakoff estipulara que el mismo caso con las mismas reclamaciones pudiera ir al Ecuador, DESPUÉS de que aprobaran la ley 99, y ahora quejarse ellos de esto?

Anoche me reuní con el juez en [su] casa. Casa y muebles modestos. Preparó té. Realmente me gusta el tipo. ¿Recuerdas que en el pasado mes de agosto yo quise remontar la ola y sacarlo del caso? Este fue un ejemplo de la inteligencia total de Pablo. Lo salvamos, y ahora estamos cosechando los beneficios. Explica la política sobre el complot para separar a Yáñez, para sacarse de encima al Prefecto y controlar el dinero. Pablo está bajo intensas presiones. Trataron de usar nuestro caso, reclutar nuestro apoyo, porque sabían que estábamos molestos con él. Texaco observaba desde los costados de la cancha, tratando de provocarnos. En vez, el Comité adoptó una resolución, la cual él pudo usar ante la Judicatura para salvar su puesto. Odia a Guerra, porque Guerra fue parte del complot. Guerra será el juez que decida el caso. Tenemos que empezar a cabildarlo, trabajando con él.

Pablo es realmente genial. Se lleva bien con todo el mundo en la corte. Tiene una estrategia de largo plazo brillante: no dejarse absorber por la politiquería. Aún con Ileana, la secretaria, que todavía nos está jodiendo y que aún no ha aprendido su lección, se lleva bien con ella y nunca se lo toma personalmente.

Le propuse al escritor de Vanity Fair... lo de Pablo. Le di vueltas explicándole detalles de la vida de Pablo. Este sería un golpe maestro enorme.

Con Luis, APV, Raúl nos reunimos con el Procurador General interino. “La puerta está siempre abierta”, le dijo a Luis; una distancia enorme de los días de las protestas, de pelear por nuestro acceso a los ámbitos del poder. Piensa en lo que ha sucedido en diez años, en cómo hemos ido de pelear desde fuera del poder a meternos dentro de éste.

Almuerzo con Kelly McBride. La invité a ir a San Carlos hoy.

Reunión para cortejar a MEY.

[...]